

Barmelweid-Preis für Lungenliga

Erlinsbach Die Klinik Barmelweid feiert ihr 100-Jahr-Jubiläum. Aus diesem Grund hat sie den Barmelweid-Preis für die Entwicklung und die Umsetzung von Projekten in der Rauchstoppberatung lanciert.

Gewinnerin des Preises in der Höhe von 4000 Franken ist die Lungenliga Solothurn mit ihrer videounterstützten Tabakprävention für Kinder und Jugendliche. Der erlebnisorientierte Workshop für Jugendliche zwischen 12 und 16 Jahren habe zum

Ziel, Jugendliche dabei zu unterstützen, mit dem Rauchen aufzuhören und auch rauchfrei zu bleiben, teilt die Klinikleitung mit.

83 Prozent der befragten nichtrauchenden Jugendlichen fühlten sich durch die videounterstützte Tabakprävention bestärkt, gar nicht erst mit dem Rauchen zu beginnen. Susann Koalick, Leiterin der Nikotinberatung der Klinik Barmelweid, lobt die Qualität aller eingereichten Projekte. (AZ)